

Summer School '24

■ 8月20日（火） 晴れ

昨日まで天気を心配していましたが、朝からいい天気になり童夢日和になりました。予定通り9時半ユニバースを出発し、10時10分頃に童夢の森に到着。大雨や台風が来ては土砂が流れ込み、そのたびに姿を変えてきた童夢の森ですが、この夏大規模な整備工事が行われ、見違えるようにきれいになっていました。ただ毎年クワガタがいた木がなくなっていてクワガタが捕れなかったのが少し残念でした。来年の夏にはまた魚やクワガタも戻ってきているかもしれません。

また、水量が少なかったせいか、なかなか下流の濁りが取れなかったりしましたが、子どもたちはそんなことはお構いなし、水に入ってはしゃいだりカニや小魚を探したりして楽しんでいました。



■ 8月22日（木）の予定

午前…勉強の時間

夏休みも残り4日、宿題や課題は全部終わりましたか。来年もサマースクールに参加したい人は、宿題は必ず全部終わらせましょう！

午後…マインドゲーム「天使からの手紙」

人にはみな長所短所があります。サマースクールの友だち一人ひとりの個性や長所を見つけ、かつ自分自身をみつめる機会にしたいと思います。

◎持ってくる物…ファイル、夏休みの課題等、弁当（注文可）、水筒、帽子

通信欄